



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Februar 2017

Anzug Heinrich Ueberwasser und Konsorten betreffend grenzüberschreitende Zusammenarbeit in der Raumplanung

---

P155018

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heinrich Ueberwasser abzuschreiben.

### Begründung

Die grenzüberschreitende Zusammenarbeit in der Region Basel hat eine lange Tradition und ist für den Kanton Basel-Stadt mit seinen engen Grenzen äusserst wichtig. Planungspartner sind die umliegenden Gemeinden, Kantone, Landkreise, das Bundesland Baden-Württemberg und die französische Region Grand Est. Verschiedene gemeinsame Gremien wie die deutsch-französisch-schweizerische Oberrheinkonferenz, der Trinationale Eurodistrict Basel oder Agglobasel widmen sich Themen wie Verkehr, Raumordnung oder Wirtschaft und stellen sicher, dass grenzüberschreitende Projekte in der Region Basel mit allen betroffenen Partnern abgestimmt sind.

